

LES HISTOIRES QUE JE NE RACONTE PAS

Investigations collectives

Le Vigen, 9 septembre 2017

Porteur du projet : Didier Kowarsky

Acteurs du projet

- Conteuses et conteurs de l'APAC ou invités
- Invité-e-s musicien-ne-s et autres disciplines de la scène

Propos de la rencontre

- Découvrir des histoires singulières
- Inventer des processus collectifs de jeu et de narration

Contenu de la rencontre

- Chaque conteuse, conteur qui le souhaite donne en partage une histoire qui lui tient à cœur et qu'il ne raconte pas pour une raison particulière.

- Elle-il propose une dynamique d'exploration collective, depuis le duo, jusqu'au groupe laissant au moins deux spectateurs hors scène.

La dynamique, les règles du jeu collectif sont choisies en rapport avec le ressenti perso de l'histoire, elles peuvent aussi être inventées rapidement par le groupe.

Exemples de dynamique : chant//parole - parole//corps dansé ou manipulé - narrations simultanées, ou tuilées, ou en canon, ... - soliste et chœur - chœur antique – parcours spatiaux imposés - thèse/antithèse - ... tous autres défis plus ou moins complexes.

- L'histoire est alors investiguée une ou plusieurs fois

Configuration

- Horaires : 9h-12h / 13-15h

Les personnes qui auraient des impératifs d'horaires de retour peuvent limiter leur participation à la matinée.

- Entre 6 et 15 participants